

Los sesenta ... Rebeldía, cambio





Años setenta

la transición



Se conceden ayudas económicas para realizar excursiones culturales en los cursos de 5º, 6º y Preuniversitario.

Una comisión estudia el Libro Blanco para hacer un informe.

1969 julio

Hay nueva Directora, D^a Felisa Marcos Sanz.

Preocupación por el aumento de matrículas y la falta de espacio en el Centro. ¿Convertir el Nocturno en mixto?

1969 octubre

Se nombra una comisión para redactar un nuevo Reglamento de Régimen interno.

El Presidente de la A.P.A. pide datos de matrícula para pedir a la superioridad más instalaciones, ya que algunos alumnos no han podido ser atendidos.

Se decide dividir las Delegaciones de curso por el número elevado de alumnos.

No se puede fumar en el Centro. Excepcionalmente en exámenes de 6º y PREU se permitirá a juicio del profesor.

La posibilidad de que los alumnos mayores realicen bailes es consultada al Director Espiritual que a su vez lo hará a los padres. Decisión: los alumnos pueden organizar bailes pero no como alumnos del Instituto.

Las gestiones realizadas para la edición de una Revista del Centro se ven frustradas por las dificultades puestas por las autorizaciones administrativas.

1970 febrero

Se organiza un ciclo de conferencias en las que entre otros invitados está el pintor José Vela Zanetti.

Se autoriza a realizar un baile por Sto Tomás a las alumnas de 6º en los locales del Casino Artístico.

1970 agosto

Publicación de la LEY 14/1970, de 4 de agosto, GENERAL DE EDUCACIÓN Y FINANCIAMIENTO DE LA REFORMA EDUCATIVA

1970 octubre

Actúa como Director el Vicedirector, D. Ángel Marcos González.

Los sábados no son lectivos para los alumnos, pero para los profesores sí, tienen que realizar actividades extraescolares.

Se plantea cuál debe ser la presentación externa de los alumnos exigible en el Centro, se concluye: que vayan limpios, sin más detalles.

1971 enero

Se nombran profesores Tutores de grupo y Coordinadores de curso de acuerdo a una Orden publicada.

Hay problemas con la calefacción y las heladas.

1971 marzo

Hay dificultades para encontrar sacerdotes dispuestos a dar los Ejercicios Espirituales, por lo que se reduce el número de cursos que los harán.

1971 mayo

Para el próximo curso ya no habrá primer curso de Bachillerato Elemental.

Para proponer Profesores Interinos para el próximo curso deben entregar los interesados solicitudes al Director del Instituto, se indica a los Seminarios que pueden hacer las sugerencias oportunas al respecto.

El Director agradece a los profesores que se han presentado a las oposiciones que sólo hayan cogido los días de permiso imprescindibles.

1971 junio

Se confeccionan fichas de recuperación estivales para alumnos de 4º y 5º cursos.

Se realizan pruebas para obtener el título de Bachiller Elemental a mayores de 14 años.

1971 julio

En el B.O.E. del día 20 se publica la ORDEN de 13 de julio sobre la regulación del Curso de Orientación Universitaria.

1971 septiembre

Finaliza la impartición de clases a grupos de chicas en horario Nocturno.

Se organiza el comienzo del nuevo Curso de Orientación Universitaria (C.O.U.) salvando varios problemas en el Centro.

1972 junio

El Director ha presentado el cese de su cargo. El nuevo Director será D. Tomás Mingot Jiménez

1972 octubre

Se ha creado la Delegación Provincial del Ministerio de Educación en Burgos. Entre otras cosas se hace cargo del registro de los actos administrativos del personal, por ello es cancelado el Libro de Registro de tomas de posesión y cese que se mantenía abierto desde la fundación del Centro. A pesar de ello se inició la costumbre de dejar copia de todos los actos administrativos del personal en carpetas personales custodiadas en la Secretaría del Instituto.

1972 diciembre

La denominación de Instituto Nacional de Enseñanza Media se cambia por la de Instituto Nacional de Bachillerato.

Se dan las nuevas normas para las nuevas sesiones de evaluación, el papel del Tutor, la asistencia obligada de todos los profesores, ...

La festividad de Sto. Tomás se traslada al 28 de enero.

Se organizarán charlas de orientación para los alumnos de C.O.U.

Se cree conveniente hacer una campaña contra las faltas de ortografía y la mala presentación en los ejercicios de los alumnos.

Las profesoras de Hogar voluntariamente se hacen cargo de la vigilancia de la limpieza del Centro.

1973 mayo

Asisten a la reunión del Claustro el Director y el Vicedirector del C.L.A. de Roa.

El Director hace un balance del curso 1972-73 en los apartados: físico del inmueble, humano del personal y económico.

1974 abril

Se crea un Aula de Estudio en el Centro con la participación desinteresada de varios profesores. Estará abierta de 18:30 a 20:45 horas de lunes a viernes y de 10 a 12:30 los sábados.

1974 septiembre

Los Colegios de la Vera Cruz y de Roa finalizan su actividad con alumnos de Bachiller.

Los Profesores no Numerarios (P.N.N.) del Centro muestran preocupación por su situación de empleo ya que es posible que se ocupen plazas en el transcurso del año por profesores que las obtengan en las oposiciones.

1975 enero

Se incorporan profesores nuevos de oposición que desplazarán a los P.N.N. respectivos.

Se hará una repoblación del arbolado del patio con la ayuda del Ayuntamiento.

Se aprueba el programa de actos de la Festividad de Sto. Tomás: a las 11 acto religioso en la Iglesia de Santa María; a las 12, en las instalaciones del Centro, se disputarán un trofeo de baloncesto y otro de balonmano con equipos de la Escuela Sindical y a las 13, en el Salón de Actos, entrega de premios a los ganadores del Concurso de Pintura, de diplomas a los alumnos con mejor expediente en el curso anterior y de medallas al mérito deportivo a los equipos representativos del Centro en competiciones nacionales en las que han obtenido destacadas calificaciones.

1975 abril

El B.O.E. del día 18 publica la Orden de 22 de marzo por la que se desarrolla el Decreto 160/1975, de 23 de enero, que aprueba el Plan de estudios del Bachillerato, y se regula el Curso de Orientación Universitaria.

1975 mayo

Se agradece al Ayuntamiento su colaboración en la plantación de árboles realizada y sus gestiones para la construcción de un nuevo edificio para el Instituto y la entrega de los terrenos correspondientes, concretándose en la persona de la profesora, también Concejal del Ayuntamiento de Aranda, D^a Teresa Martínez Astigarraga.

1975 julio

El Director cesa por traslado a otro centro y es nombrado nuevo Director D. José Santos Fernández.

Los porcentajes de aprobados en la convocatoria de junio de alumnos libres fueron: 31,5% de 4º, 9% de 5º, 7% de 6º, 73% de Pruebas de Conjunto, 16% de Reválida Superior, y de alumnos oficiales: 39% de 5º, 37% de 6º, 52% de COU, 32% de Reválida Superior y 83% de Pruebas de Acceso a la Universidad.

1975 octubre

El número de alumnos matriculados es de 190 en 1º de BUP, 198 en 6º de Bachiller y 125 en COU.

Ante la experiencia de cursos anteriores, se decide no dejar fumar a los alumnos de COU en clase por higiene y respeto a los demás.

Se hace obligatorio el uso de chándal por los alumnos de 1º de BUP en las clases de Educación Física.

Se nombran profesores de guardia para los recreos con el fin de "controlar la limpieza en el patio y buenas formas en los servicios".

El Claustro de profesores consta de 25 miembros.

1975 noviembre

Muere Francisco Franco y es proclamado Rey de España D. Juan Carlos I.

1976 febrero

Una comisión, libremente determinada, estudia el anteproyecto del Decreto Orgánico de Institutos Nacionales de Bachillerato y elabora unas conclusiones.

El alumnado desea participar en las reuniones de Claustro, no se concreta la forma de esa participación.

1976 marzo

En la reunión de Claustro los alumnos Delegados de curso presentes y en representación de sus compañeros plantean una serie de problemas como: "salidas del recinto del Instituto a la hora del recreo, que la Religión y la Formación política no tengan carácter de asignaturas, que se dé más tiempo en la realización de los exámenes, implantación de gimnasia en el COU, establecer conferencias sobre cuestiones no estrictamente académicas, realización en el Centro de un Boletín Cultural, disponer de buzones para que el alumnado pueda presentar sugerencias sobre diversas cuestiones, revisión de programas, colocar espejos en los servicios, desaparición de objetos en las clases, ..."

Las Enseñanzas y Actividades Técnico Profesionales para 2º de BUP serán de obligada oferta: Diseño y Hogar, y, por preferencia mayoritaria del alumnado, Comercio.

El Director comunica que se está construyendo un nuevo Instituto y que está haciendo lo posible para que se admitan modificaciones sobre el plano para que se adecúe lo mejor posible a las necesidades del Centro.

Se estima conveniente que se realicen las gestiones necesarias para poner en funcionamiento una Asociación de Padres de Alumnos.

1976 abril

Se convoca reunión extraordinaria de Claustro para "confección de terna para nombramiento de Director, según O.M. del 19". Se constituye una mesa electoral y se someten a votación 5 candidatos.

1976 julio

El Director vuelve a ser nombrado por formar parte de la terna elegida y en Claustro extraordinario (sólo asisten 19 profesores, los demás están de oposiciones) realiza los nombramientos de los cargos directivos.

1976 octubre

La mayor parte de los grupos de alumnos son mixtos, se entiende que esto favorecerá la disciplina y el buen funcionamiento de las clases.

1977 marzo

Se informa sobre los principales puntos del nuevo Reglamento Orgánico de Institutos nacionales de Bachillerato. Se eligen por votación a los cuatro representantes del Claustro en el Consejo Asesor.

1977 octubre

Se inicia el Bachillerato Nocturno con 1º de BUP.

La asignatura de Formación del Espíritu Nacional es suprimida como tal del Bachillerato.

1977 noviembre

Se elige un representante de los Profesores Numerarios y otro de los P.N.N. para que junto con los cargos directivos formen el Órgano de Gobierno del Centro denominado Junta Directiva.

Existen normas ministeriales que fijan en tres años el periodo mínimo para cada libro de texto implantado como tal.

1978 marzo

Se trata de organizar el traslado y la distribución de material y dependencias en el nuevo edificio construido en el barrio de Sta. Catalina.

1978 mayo

Se realiza la reunión de Claustro en la Sala de Profesores del nuevo edificio.

Se comunica el fallecimiento de D. Pedro Sanz Abad que fue profesor y Director del Instituto durante muchos años.

1978 julio

Por falta de propuesta de terna para nombramiento de Director lo fue por un año el que era Vicedirector, D. Jesús Moral.

1978 septiembre

Los alumnos matriculados están distribuidos en BUP con 6 grupos en 1º, 5 en 2º y 6 en 3º, y 4 en COU.

El parquet de la Sala de Usos Múltiples está levantado y los profesores de Educación Física se quejan pues se destinaba entre otras cosas a gimnasio.

El Claustro de profesores consta de 46 miembros.

1978 diciembre

Se aprueba en Referéndum la Constitución Española.

Se está planteando la posibilidad de un segundo Instituto en Aranda ante el incremento del número de alumnos, se habla con la Inspección y con el Sr. Alcalde.

Se empieza a pedir la construcción de una segunda escalera en el nuevo edificio para poder entrar y salir con grandes colectivos con rapidez.

Siguen asistiendo representantes de los alumnos a las reuniones de Claustro y exponiendo sus ruegos y preguntas.

1979 mayo

Se convoca Claustro extraordinario para la elección de una terna para el nombramiento de Director. Después de ciertas discrepancias en los métodos de elección se tuvo que recurrir a una segunda convocatoria para que existiese quórum de la tercera parte exigida y pudiese ser válida la terna elegida.

Continúa siendo Director D. Jesús Moral.

1979 septiembre

Los alumnos matriculados en diurno están distribuidos en BUP con 6 grupos en 1º (226), 6 en 2º (206) y 5 en 3º (200), y 5 en COU (184). No habrá 1º de Nocturno por no llegar el número de alumnos al que exige la ley, de 2º una grupo (28) y de 3º un grupo (33). Serán necesarios 50 profesores (44 licenciados y 6 especiales).

1979 octubre

El día 4 por la tarde vienen los alumnos de 1º para ser colocados en sus grupos y aulas con la presencia de sus profesores que los recibirán.

Se suprime la figura del Director Espiritual y se equipara a los Profesores de Religión con los Profesores Agregados.

Comienza a funcionar el Colegio Municipal Homologado de Lerma, los Seminarios tienen que contar con el profesorado de aquel.

Se eligen por votación representantes del profesorado numerario en el Consejo de Dirección y representantes del Claustro en el Consejo Asesor.

Los alumnos que lleguen tarde a primera hora irán a la Biblioteca con el profesor de guardia. Al salir de clase en la última hora los alumnos pondrán la silla encima de su mesa para facilitar la limpieza del aula.

Para evitar aglomeraciones en la escalera a la salida de las 13:30 se dará un toque de timbres a las 13:25 para desalojar las aulas de la primera planta.

1980 febrero

Se realiza una convocatoria extraordinaria para los alumnos de 3º de BUP que les quedan 1 ó 2 asignaturas para terminar el Bachillerato. De 34 presentados, aprobaron 11, y de ellos 8 se han matriculado en COU.

Puede utilizarse el nuevo Gimnasio, construido en el recinto del patio, a falta de la calefacción y el agua caliente.

1980 abril

Se compra un aspirador industrial para la limpieza de la pista del Gimnasio.

El Ayuntamiento ha tenido la gentileza de sembrar de césped parte del patio.

Un grupo de alumnos franceses del Liceo Jean Moulin de El Havre estarán 15 días en el Centro como resultado de un intercambio que se va a realizar organizado por el Seminario de Francés.

Se suprimen las clases de COU una semana antes del día de la evaluación final para realizar exámenes.

1980 junio

Se publica la Ley Orgánica 5/1980, de 19 de junio, por la que se regula el Estatuto de Centros Escolares.

1980 octubre

Ahora el Centro tiene la denominación de Instituto de Bachillerato, lo de "Nacional" se quita.

Se eligen por votación representantes del profesorado numerario y no numerario, entre sus respectivos miembros, en el Consejo de Dirección y representantes del Claustro en el Consejo Asesor.

Comienza a funcionar el Colegio Seminario "Ntra. Señora de Las Viñas" de La Aguilera como Colegio Homologado.

1980 diciembre

Se da un informe económico del curso 1979-80, los gastos ascienden a 2.525.451 ptas. , los ingresos son muy ajustados y sugieren medidas de reducción del gastos, por ejemplo no dar papel del Centro en los exámenes.

1981 marzo

Se convoca un claustro extraordinario a petición de algunos profesores que reprocharon a la Dirección de no cumplir con el precepto de "un Claustro cada mes", entre otras cosas.

En las elecciones celebradas para representantes de los padres de alumnos en los órganos colegiados de gobierno del Centro hubo un 12,5% de participación que no llega al 20% exigido por la normativa vigente para tener representación. No habá representantes de los padres.

D. Benito Royuela, en nombre de los Bibliotecarios, expone la situación del elevado número de libros "perdidos" de la Biblioteca a lo largo de los últimos años.

1981 mayo

Se hace una petición por escrito al Alcalde para que sean borradas unas pintadas ultraderechistas realizadas en la fachada del Centro.

1981 septiembre

Los alumnos matriculados en diurno están distribuidos en BUP con 6 grupos en 1º, 6 en 2º y 5 en 3º, y 4 en COU. En nocturno hay un grupo de COU, aunque ha habido solicitudes suficientes para un grupo de 1º de BUP nocturno, no se puede

atender pues sólo se dispone de 41 profesores. Se manda un escrito a la Delegación Provincial protestando por este hecho.

Tiene éxito la petición realizada y habrá un grupo de 1º en el Nocturno.

Se ve dificultado el inicio de curso para cuatro grupos por culpa de las obras inacabadas de la nueva escalera.

Se extiende un carnet del Centro a cada alumno.

1981 noviembre

Ha salido en el B.O.E. la convocatoria de plazas de Director de Institutos de Bachillerato entre las cuales se encuentra la de este Centro.

Se programan las elecciones a representantes en el Consejo de Dirección y en la Junta Económica de los sectores de Padres y Profesores.

Se pide al Ayuntamiento que en los accesos al Centro: pavimente la calle, ponga farolas y señales de limitación de velocidad.

1982 marzo

Se debate en Claustro los malos resultados obtenidos en la segunda evaluación de los grupos de B.U.P., se promete fortaleza para superar la situación exigiendo un mínimo irrenunciable.

1982 junio

El Reglamento de Régimen Interior redactado por una comisión creada al efecto fue aprobado en Claustro tras una larga discusión pormenorizada de los artículos de que constaba.

En el Consejo de Dirección se toma el acuerdo de excluir a una serie de alumnos de la matrícula para el próximo curso por su absentismo y desinterés manifiesto.

El Director nombrado según la última normativa es D. Juan José Abad Pascual.

1982 septiembre

A los alumnos de 1º de BUP procedentes de EGB se les aplicará el primer día de clase por su profesor tutor una batería de pruebas de nivel inicial preparadas por diversos Seminarios (15 minutos para cada Seminario) para el conocimiento globalizado inicial de cada alumno.

Se adjudicará la explotación de la cafetería del Centro tras hacer un concurso público de ofertas.

Si por parte del Seminario de Educación Física se realiza una programación razonada, las clases de esta asignatura podrán ser mixtas.

Aplicando lo estipulado en el Decreto de prohibición de fumar en los Centros no universitarios se consideraron zonas permitidas la cafetería y la Sala de Profesores fuera de las actividades obligadas.

Los alumnos que tienen que repetir curso tras las pruebas extraordinarias son en porcentaje: 32 en 1º, 40,6 en 2º, 42,5 en 3º de BUP y 24,2 en COU.

1982 noviembre

Cada Seminario dispone de 20.000 ptas anuales para la compra de libros.

Se acuerda hacer una suscripción al periódico "El País" cuyo destino exclusivo sería su conservación para la formación de una hemeroteca.

1983 marzo

Preside el Claustro el Sr. Inspector de la zona que está de visita.

Se piensa celebrar el Día Forestal Mundial con la plantación de aligustre, por profesores y alumnos, en el recinto del Centro, para lo cual se suspenderán las clases a media mañana.

Un grupo de alumnos de COU harán un viaje a París del 25 al 30, les acompañará D. Carmen Achútegui.

Se van a impartir cursillos de Técnicas de Trabajo Intelectual a los alumnos, a petición de los padres, por profesores voluntarios.

1984 abril

Hacen balance de la Semana Cultural realizada tomándolo como ampliamente positivo.

Se aprueban las modificaciones del R. R. I., por votación en el Claustro, siguientes: Artículo 11.1.c, "Si la falta del profesor se produjera a última hora de la mañana o de la tarde, los alumnos podrán abandonar el Centro. Igualmente si se conociera con la suficiente antelación que un profesor faltará a primera hora de la clase de la mañana o de la tarde, los alumnos podrán venir al Centro a segunda hora". "El Claustro recomienda a las Juntas de Evaluación que antes o después de la sesión propiamente dicha se efectúe, a petición de los alumnos, una reunión entre los profesores del grupo y los representantes de los alumnos del mismo en el que éstos aporten sus puntos de vista sobre el desarrollo del curso".

Se insiste en la coordinación de la EGB y el BUP para la mejora del nivel de acceso al BUP por el se muestra una gran preocupación.

1984 junio

Se adquiere un aparato reproductor de Vídeo, algunos profesores querían que se hubiese comprado uno o varios ordenadores.

Se propone terna de candidatos a Director y como consecuencia es nombrado D. Jesús Manuel Pérez Daniel.

1984 septiembre

Se nombra a los profesores Coordinadores del Área de Lenguaje, Social y Antropológica, de Ciencias Matemáticas y de la Naturaleza y Artística.

La tarde de los miércoles quedará libre para la realización de actividades extraescolares y las clases de la mañana de este día tendrán una duración de 50 minutos cada una de ellas.

Los alumnos matriculados en diurno están distribuidos en BUP con 7 grupos en 1º (249), 6 en 2º (211) y 6 en 3º (208), y 4 en COU (160). En nocturno 1 grupo de COU (49).

El día 28 será la presentación de los alumnos con el horario siguiente: a las 9:30, 1º; a las 11, 2º; a las 12, 3º; a las 13, COU diurno y a las 18, COU nocturno.

El Claustro de profesores consta de 48 miembros.

1984 diciembre

D. Miguel Ángel del Pozo Barriuso, alumno de COU "C", ha obtenido Premio Extraordinario de Bachillerato del distrito de Valladolid y por ello accederá a la prueba nacional.

D. Celerino Abad Zapatero, antiguo alumno e hijo de un exprofesor del Centro, D. Juan Abad, escribe comunicando una donación de 10.000 ptas. al Instituto.

En las próximas pruebas de aptitud a la Universidad habrá un ejercicio sobre Idioma Moderno.

La Asociación de Padres va a organizar dos mesas redondas, una sobre "Derechos humanos" y otra sobre "Libertad de expresión".

Una comisión de profesores se encarga de preparar actos de homenaje al Conserje del Centro, D. Rafael Plaza, que se jubila a primeros de año después de 42 años de servicio en el Instituto.

Proponen los profesores de Matemáticas que se compre un ordenador (si es necesario, que se pida ayuda a la APA) de forma que para el próximo curso se pueda ofertar la Informática como EATP.

1985 marzo

El Director informa al Claustro sobre la posibilidad de integrar al Centro en la Reforma de las Enseñanzas Medias, se plantean muchas dudas y no se tiene en cuenta.

La valoración de la Semana Cultural realizada es muy dispar y hay muchas críticas negativas.

1985 mayo

Se aprueba ofertar "Informática" como EATP de 2º de BUP. Sea harán cargo de su enseñanza profesores del Seminario de Matemáticas que disponen de un ordenador "Comodore 64" y dos "Comodore 16" (regalados por una entidad bancaria).

El Claustro felicita a D. Miguel Ángel del Pozo Barriuso, alumno de COU "C", que ha obtenido Premio Nacional Extraordinario de Bachillerato.

1985 junio

En Claustro extraordinario se procede a la votación de dos candidatos para elegir una terna para Director. Hay protestas por la normativa que regula este procedimiento, considerándola poco democrática. Será nombrada como Directora D^a. Teresa Aguado Gutiérrez.

1985 julio

Se publica la LEY ORGÁNICA 8/1985 reguladora del Derecho a la Educación (LODE)

1985 septiembre

Los alumnos matriculados están distribuidos en BUP con 8 grupos en 1º (320), 6 en 2º (232) y 6 en 3º (235), y 5 en COU (232). El Nocturno queda finiquitado. Esto desborda todas las previsiones y se tiene que recurrir a habilitar aulas en las dependencias más variopintas del Centro. Se hace necesario la construcción de un segundo Instituto.

El Claustro de profesores consta de 53 miembros.

1985 diciembre

Los representantes del profesorado en el último Consejo de Dirección presentarán su dimisión por entender que ya no se podían sentir representantes del nuevo Claustro.

Se compra un ordenador Amstrad para gestionar tareas administrativas.

Se pretende hacer desaparecer la costumbre que años atrás viene ocurriendo en el último día de clase antes de las vacaciones de Navidad: Los alumnos llegan al Centro en mal estado por ingerir bebidas alcohólicas desde primeras horas de la madrugada.

1986 abril

Por fin, funciona la calefacción del Gimnasio.

Se preparan los calendarios de actuaciones y votaciones para la elección de representantes al nuevo Consejo Escolar por los distintos sectores de profesores, alumnos, personal no docente y padres.

Se prepara un homenaje para final de curso a la profesora D^a. Amparo Rojas que se jubila tras 39 años de servicios en el Centro.

Se solicita participar en el Proyecto Atenea de medios informáticos del Ministerio de Educación.

1986 mayo

Ante las solicitudes para el próximo curso se estima que se puedan tener 9 o 10 grupos de 1º, 7 u 8 de 2º, 6 de 3º y 6 de COU, la Dirección Provincial decide que se pueda ocupar 5 aulas del parvulario del vecino Colegio de E.G.B. "Sta. Catalina", concretamente con grupos de COU.

Se concede al Centro el Proyecto Atenea y se decide hacer un Aula de Informática, con las necesarias medidas de seguridad, para albergar el material con que se dotará. Mientras que llega se tendrá que comprar algún ordenador más de los que se poseen para la asignatura de Informática.

Dos representantes del Instituto forman parte de la Comisión Gestora del Centro de Profesores de Aranda.

1986 septiembre

El número total de alumnos matriculados es de 1.106 distribuidos en 29 grupos.

El Claustro de profesores consta de 57 miembros.

El horario será, para BUP, de 9 a 11, de 11:30 a 13:30 y de 15:30 a 18:30, los días distintos del miércoles, y los miércoles de 9 a 11:30 y de 12 a 13:40; y para COU, de 9 a 11 y de 11:30 a 14:30, los días distintos del miércoles, y los miércoles de 9 a 11:30 y de 12 a 14:30.

1987 febrero

El Consejo Escolar había aprobado la posibilidad de que se hiciese una Semana Cultural siempre que los alumnos propusieran actividades a realizar. Llegado el momento el Claustro estima que no es pertinente realizarla debido a que con motivo de las reivindicaciones de los alumnos se han perdido varias clases.

Se ha dispuesto de una parcela al lado del Polideportivo de la A.D.C. Michelin y de un presupuesto para la construcción del edificio de un nuevo Instituto. Se desea que comience a funcionar el próximo curso en algún edificio prestado hasta que esté construido. Es posible que ocupe aulas del edificio municipal de Las Francesas.

Hay que realizar un simulacro de evacuación del Centro y cumplimentar un informe con los resultados observados para enviarlo a la Inspección de la Dirección Provincial.

1987 mayo

Se solicita participar en el Proyecto Mercurio de medios audiovisuales del Ministerio de Educación.

Se compra un reproductor de Vídeo con sistema VHS y una fotocopiadora.

Algunos profesores de este Centro tendrán que ser desplazados al segundo Instituto para atender las clases de 5 grupos de 1º y 3 grupos de 2º con los que comenzará en el Edificio de Las Francesas. Ya se ha nombrado el equipo directivo que en comisión de servicios debe comenzar a organizar su funcionamiento y realizar la matrícula de julio.

1987 junio

El Consejo Escolar aprueba por votación la candidatura presentada a la Dirección del Centro encabezada por D. Severino Lafuente Poza, por lo que la Dirección Provincial le nombrará Director.

Se despide con un homenaje al profesor D. Teófilo Reyes por su jubilación.